

25

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Auswirkung der Erhöhung des Landesmindestlohns auf Sportvereine

Wir fragen den Senat:

1. Welche Herausforderungen bringen die jüngsten Steigerungen des Landesmindestlohns nach Einschätzung des Senats für die hiesigen Sportvereine mit sich?
2. Wie werden die mit der Erhöhung des Landesmindestlohns verbundenen Kostensteigerungen für die Vereine refinanziert?
3. Inwiefern hat der Senat Kenntnis von Fällen, in denen Beschäftigte Stunden reduzieren mussten, um unterhalb der Beschäftigungsgrenze zu verbleiben?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP